

47. (Mayo 2013) Un paseo por la belleza

Escrito por Paco Gómez Martín (Universidad Politécnica de Madrid)
Miércoles 15 de Mayo de 2013 12:00

Este mes hemos explorado el asunto de las características comunes entre las matemáticas y la música. Hemos vuelto al origen: la belleza. En la presentación que hemos confeccionado damos un paseo conjunto por las matemáticas -por vía de sus fórmulas- y por la música -por vía de ciertas obras-. Esperemos que el lector disfrute. Somos conscientes de que existen otros paseos y proponemos este con total humildad, a modo de ejemplo e inspiración.

PINCHAR EN LA IMAGEN PARA ACCEDER A LA PRESENTACIÓN



Nota: El fondo de la presentación es una foto sin derechos intelectuales de la NASA. Se trata de la nebulosa Rosette. La información completa sobre la foto se puede encontrar [aquí](#).